



旭二中学校便り 第6号

紫 輝

平成30年7月2日発行
旭市立第二中学校
TEL 0479-62-0049
FAX 0479-64-0049

学校教育目標 希望を抱き、よりよく課題を解決する逞しい生徒の育成

輝け!逞しき旭二の力!

いよいよ支部総体が迫ってきました。期末テストも終わり、3年生を中心に最後の追い込みの時期となりました。今回は、総体前までの大会結果をお知らせいたします。



旭地区バスケットボール大会 男女アベック優勝

今年の市内大会は、男女アベック優勝することが出来ました。3年生にとって最後の支部総体も、この勢いでアベック優勝できるように頑張ります。



匝瑳市近隣ソフトボール大会 優勝 東総地区ソフトボール大会 準優勝 旭地区ソフトボール大会 優勝

これまで、全員でつなぐバッティングと安定した守備を意識して練習に取り組んできました。東総地区大会で優勝を逃した悔しさを胸に、夏の総体に向けて、チーム一丸となって頑張ります。



県選手権東総支部予選 男子1位2位5位7位 女子3位

旭地区ソフトテニス大会 団体男女アベック優勝

男子個人1位2位3位 女子2位3位 1年男子1位2位 女子1位

柏の葉招待ソフトテニス大会男子団体 準優勝

千葉県中学生ソフトテニス選手権大会 2位5位

これまでの練習の成果を試合で出せるようになり、結果がついてくるようになってきました。もう一度基本を大切に、夏の総体で県優勝を目指したいと思います。



旭地区剣道大会 男女アベック優勝
男子個人3位2人 女子個人2位3位
目標の男女アベック優勝を達成することができました。個人でも優勝できるよう、総体に向けて頑張ります。



旭地区サッカー大会 優勝

朝の会場の草取りから頑張りました。支部総体に向けて、課題を確認することができた大会となりました。残り少ない時間を大切に、全力で頑張ります。



鋸南ロータリークラブ旗杯争奪

野球大会 準優勝

6月9、10日に行われた鋸南大会で準優勝という結果を収めました。準決勝、決勝は悪天候の中の試合となりましたが、7月の総体に向けて収穫の多い試合となりました。

総体まで残り少ない日数ですが、チーム一丸となって取り組んでいきたいと思えます。

三支部陸上競技大会

男子 共通110mH 共通走高跳 優勝

女子 2年女子100m 共通1500m 共通走幅跳 優勝 他

千葉県通信大会(県大会)に個人19名、男子リレーチームが出場します。一人でも多くの入賞、関東・全国大会出場を目指して頑張ります。また、支部総体、県総体での総合優勝も目標に頑張ります。



